ESPACES 1901 - Avril 1988

Voici une dizaine d'années, par une taquinerie de ler avril, le "Courrier Picard" avait annoncé la décision du Ministre de Tutelle qui autorisait le démontage, pierre par pierre, du Grand Portail, pour une présentation rénovée devant la Maison de la Culture. Ceci, à seule fin de permettre aux Amiénois de pouvoir l'admirer.

La présence des "Amis de la Cathédrale" aux journées "Espaces 1901 de 1988" était quelque peu inspirée de cette boutade.

Pourquoi n'être pas présent parmi les Membres d'autres Associations et y présenter celle qui est mieux aimée dès lors qu'elle soit mieux connue.

La présence de la Cathédrale y a été appréciée : peut-être, en effet, était-ce l'une des premières fois qu'elle s'éloignait, ainsi, quelques instants du Parvis ?

Omniprésente, et parfois persuadée de l'être, il était bon qu'à sa façon elle réaffirme sa jeunesse au milieu de tous.

Quelques clichés du "Son et Lumière", et un accueil soigné, lui ont permis de démontrer sa dignité, sa simplicité, sa grandeur, sa tendresse: Fruit du travail des hommes ...

La Cathédrale est jeune comme une vieille Maman qui n'aurait jamais vieilli.

Picards de vieille souche ou d'adoption la vénèrent comme telle : c'est toujours la fête non seulement lorsqu'elle les rejoint mais encore lorsqu'ils pensent à lui rendre visite.

La Cathédrale s'était déplacée, ils furent très nombreux à agir de même.

Et qui se sont promis d'apprendre à la mieux connaître : chez elle. C'est-à-dire la mieux aimer

Et, si nécessaire, la défendre.

José SWARTVAGHER